

# *Cuba et les Maldives échangent des vues sur la coopération en matière de santé*

---



Malé, 6 mai (RHC) L'ambassadeur cubain Andrés González a échangé aujourd'hui avec le ministre maldivien de la Santé, Abdullah Khaleel, sur la coopération médicale fournie par la nation caribéenne dans le petit archipel d'Asie du Sud.

Daniel Posada, chef de la brigade médicale cubaine aux Maldives, et Khadheja Abdul Samad Abdulla, ministre d'État maldivien à la Santé, ont assisté à la réunion, selon une publication du diplomate sur l'application X, anciennement Twitter.

Les Maldives ont remercié à plusieurs reprises Cuba pour l'aide qu'elle apporte dans ce secteur en fournissant des médecins et des possibilités de formation.

Cuba maintient une brigade médicale aux Maldives, dont les professionnels couvrent les zones sanitaires de la capitale Malé et des îles qui composent le petit archipel.

Les deux pays, en plus d'une relation diplomatique étroite, partagent la volonté de continuer à renforcer les liens d'amitié et de coopération et les contacts entre leurs peuples (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354003-cuba-et-les-maldives-echangent-des-vues-sur-la-cooperation-en-matiere-de-sante>



**Radio Habana Cuba**